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Apreciados camaradas: 

. 
Estos días han aparecido diversas noticias en la prensa 1 en otros ~ioa de coau-

nicaci6n de masas, en los cuales se recogian declaracion~e de_ Eladio Garcia castro y de 

Jus6 Sanroma, las cuales bien o mal interpretadas por .los -periodistas han ocasionado 

un cierto de3concicrto y confusi6n en ol seno del Partido. • 

Yo no soy qo1en como para interpretar . di chas . declaraciones, ni su signific,ado, pues 

eso leR cor1·esponde hacerlo en todo <:a&o .a l?s propios inte_resados, en cambio si que con

gidero necesario aclarar algunas cuestiones ~uy rel~cionadas con dichas declaraciones 

y co~ los proble~as ~ue atraviesa nuestro Partido, a ·tib ae que exista un clima de!!

renidad y do respcnsabilidad dentro de nuestras filas. 

El vasado día 12 de febrero tuvo lugar la reuni6n del C.E. del PTE en la-cual 

entre otros se trataron l os siguientes temas: 

. 
- Se erectu6 una oiscusi6n sobre coyuntura pol!ticá a f in de presentar un inform? 

para el pr6Aimo c.c. del PTE. Como se manifestaron: alguñas 
' . 

diferenciadas, se eligi6 una comisi6n· a fin de q_u.a tratase 

tar w. proyecto Cmico para la pr6xima sesi6n ·del. C.E. · 

posicioneg, claramente 

de elaborar y presen-

. . 

Tambi6n se matuvo .ma amplia discusi6n sobre la problem!tica del Partido en Eus

ka1i tras los ulticos aconteci~ientos. Poi mi parte ·leí 1~ resoluci6n de nuéstro 

C . E. , criticando la actuaci6n de algunos camaradas de la direcci6n del PT de Eus

kadi 

El C.E. sobre este tema no tom6 ningdn tipo de resoluoi6n, considerando que -el . . 
proble:na era muct.o :n!s de fondo y que era el P~rtido en· EuskaM 

. 
quien debia re-.. 

aolver de forma democrAtica y con la participaci6n d~ .todos los mili tantea. 'so-

bre el asunto, en una Conferencia. 

Fue en esta sesi6n del C.E. donde el camarada Eladiu ~arcia Castro present6 un 

trabajo realizad;, por 61 conjuntanente con Enrique Palazuelos, titulado "Una· 

tuerza, para una nueva ci vilizaci6n", con la intenci6n de aportnr elementos de cla

rificaci6n t e6rica para el debate que se había abie~o anteriormente en el seno del 

C. E. ~s necesario señalar así mismo que el camarada Jos6 Sanro~a había presentado en . . 
una scsi6n anterior del C.E. un proyecto de "Plan de trabajo" en el cual se aborda-

han y de3arrollaban aspectos tratados en el ~.c. y otros nuevos, con lo cual se npor-. •. .. 
taban un conjunto de elementoa te6ricos para abrir el debate en el seno del Partido. 

A continuaci6n el c . E, Garcia Castro present6 su .diaiid6n del Secretariado Per

~anente y anunci6 su renuncia a no presentarse á la' eiecci6n de Secretario General ea 
.:-1 t .. turo Congreso que hiciora el Partido ni en otroa. 

• 



LaAI razone~ de esta doeiei6n las encontrareis en una carta que el dirige a tocio 

el Partido Y que segdn se cae ha in!orudo la recibiremos de forma inmediata. Tambi6n 

ost!n a vuestra diaposici6n la inforaaci6n facilitada por la secretaria central de 
organizaci6n. 

En el C.E. se acord6 organizar el debate en el seno del Partido aunque en-dicha 

sosi6n no se marcaron unas normas para asegurar la realizaci6n pr{ctica del mismo . 

En cambio si que s~ propuso para estudiar en un pr6ximo C.E., la necesidad de que 

todo ~ate debate que ahora se abre debe de canalizarse hacia la cel ebraci6n de una . 
Conferencia o oien un Congreso a nivel estatal. 

• 
• 

Hasta aquí, breve~~~ente lo tratado en dicho C.E. • 

Por mi parte y aunque no lo hemos discutido en el. C. E. del PrC creo recoger la 

opini6n de los miembros que lo integran al expreaaros l o siguiente: 

- Es evidente que nuestras bases de unificaci6n, que fueron positivas para reali-
. 

zar la uhidad de los antiguos partidos, hoy no responden a las nueVas necesida-

des que tenemos planteadas los comunistas. 

Es necesario rearmar ideol6gica y polÍticamente al Partido, os necesario encon-. 
trar las claves de la identidad del Partido en esta nueva situaci6n . 

La. sol.uci6n no nos va avenir del cielo , sino que la tenemos que encontrar entre 

todos , media.,te la aper~ura de un amplio debate, un debate real, donde se expo1\gan 

todos los puntos de vista y se puedan contrastar las diferentes opi~iones. 

Por eso es necesario que todos los militantes tomemos los materiales que nos 

lleguen como un 
• punto de referencia , como un punto de partida y no como unas conclu-

. 
siones finales, inamovibles, inmodificables, etc. Participar en el debate supone .es-

tudiar, trabajar, elaborar nuevos traba~os, nuevos materiales que ayuden a cl arificar 

los diforentPs criterios: políticos, ideol6gicos, etc. 

Este debate que vamos a iniciar ha de contar con la participaci6n de todos, 

ha de ser necesariamente abierto, democr!tico, que las propuestas circulen libremen-. 
te, que todos los camaradas puedan disponer de todos los mat eriales a fin de que pue-

dan apinnr y ·aportar nuevas propuestas . 

TambiEn es necesario el no calificar aprioristicamente ninguna propuesta como 

contraria a tal 

y sin prejuicios 

r.nte el pr oceso 
• 

o cual principio del marxismo-leninislllo. Es 
• 

ni pr edisposiciones anim{cas en el deba:• • 

una buena diacusi6n política. 

. 
necesario estar abiertos . 
s6lo así podr{ haber du-

• 

• 

• 



• 
Este !lobato, 001110 se apunt6 ya en el C.E. del Pl'E, ha de tener como horizonte la 

celebraci6n de una Coníer~ncia a nivel estatal , en la cual se discutirlo las diferen

tes propuestas y se tomar1n las Jlertinentes resoluciones. 

Yo entiendo que previamente a esa Con.íerencia a nivel central , en las diferentes 

nacionalidades y regiones 1 nuestro Partido debe realizar sus respectivos Congresos 

a fin d,e extraer conclU$.iones y que nosotros en concreto aqu! en Catalunya, en nues-
• 

tro Congreso, podamos aportar nuestras propias conclusiones al debate. 

Esto permitirí a ampliar la representativ.idad y la participaci6n directa de m!s 

camaradas en todo el proceso dol debate. 

De todas maneras tanto la reglamentaci6n del debate como la preparaci6n de un 

pr6ximo Congreso del Partido en Catalunya, serlo temas que los han de discutir tanto 

el C.E. como el c.c. de nuestro Partido. 

!loy, ou estos momentos cuando estamos volcados de lleno en la batalla electoral, 

que tan transcente ha de ser para avanzar en la política que nos hemos marcado, es 

necesario situar esta batalla en el centro de la actividad prictica de todos los cama

radas , ente.ndiendo que a la vez se pueden e.studiar todos los materiales que se aporten 

para el debate e iniciar un trabajo de estudio sobre los problemas planteados, pero 

sin Q.llf> esto suponga el abandono d~ la tarea fundamental: involucrar al mimo de per

sonas en el apoyo a "UNITAT PE)., SOCIALIS~IE"• 

o,. puodo a:;¡egurar que todos aquellos materiales que contengan apol·taciones al de

bate os s~rlo pasad~& a todas las organizaciones para que dispongais d~ ellos por via 

orgánica. El C.E. del PTC en su pr6xíma sesi6n tomará medidas al respecto. 

f'inalmente quiero deciros que el debate que se va u _iniciar ha de tener repercu

siones muy positiv.as para el Partido. Tanto por la ne.cesidad de clarificar conceptos 

ideol6gicos, poltticos y organizativos, como porque a.nplios sectores de in~eloctuales; 

trabajadores y revolucionar~os en genenl que no militan hny en nin¡;6n partido, ya 

están a la espéctativa del de~ate e incluso desean aportar sus opiniones al respecto. 

Esta:nos sentando las bases para prop.iciar un pa,¡o hacia adelante en el reagrupa

miento ideol6gico y orgánizativo de importantes sectores de vanguardia. 

t;apero que to:los los milit.antcs aawniremos •le f4rma serena y responsable este 

nubvo reto, sin olvidar en ningdn momento el volcarnos para que sea posible ul triun

fo de "UNITAT PEL SOCIALISME". 

• 
MANUEL C.RAClA 

Secretario General del 
r::r:::cc ~ 
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